

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Paris, le 21 juillet 2017

G3S ALYZIA, LE SPECIALISTE DES SERVICES AEROPORTUAIRES, S'ASSOCIE A EDMOND DE ROTHSCHILD INVESTMENT PARTNERS

Edmond de Rothschild Investment Partners, via son équipe **ActoMezz**, finalise une opération **sponsorless** aux côtés du management du groupe **G3S Alyzia**. L'investissement d'**ActoMezz** prend la forme de deux tranches de mezzanine et d'une participation minoritaire au capital.

Fondé en 2000 par Monsieur Serge **Sellan**, **G3S Alyzia** est un acteur majeur dans les services aéroportuaires et d'assistance en escale à Paris et en province. L'activité du Groupe s'articule autour de 2 métiers principaux :

- A travers la filiale **3S** : la sous-traitance de services aéroportuaires à destination des gestionnaires d'aéroports qui recouvre le nettoyage des aérogares, la prise en charge des personnes à mobilité réduite, la régulation des taxis, ou encore la gestion des bagages et des chariots ;
- A travers la filiale **Alyzia** : l'assistance en escale à destination des compagnies aériennes qui recouvre toutes les activités permettant le traitement des avions au sol. Les missions du groupe sont larges et critiques : aide au stationnement, tractage, chargement/déchargement des bagages, dégivrage des avions, préparation des documents de vols, etc.

« Nous sommes heureux d'accompagner Serge **Sellan** et son équipe à qui nous avons permis de renforcer significativement leur majorité au capital. **G3S Alyzia** est un acteur incontournable au savoir-faire reconnu et le cycle qui s'ouvre offre d'excellentes perspectives de développement » commente Laurent Fichter, directeur associé d'**ActoMezz** au sein d'Edmond de Rothschild Investment Partners.

PRESS RELEASE

Paris, 21 July 2017

AIRPORT SERVICES SPECIALIST G3S ALYZIA PARTNERS WITH EDMOND DE ROTHSCHILD INVESTMENT PARTNERS

Edmond de Rothschild Investment Partners, through its **ActoMezz** team, has completed a **sponsorless** transaction with the management of the **G3S Alyzia** group. **ActoMezz's** investment is in the form of two mezzanine tranches and a minority interest in the capital.

Founded in 2000 by Mr Serge **Sellan**, **G3S Alyzia** is a major player in airport and ground handling services in Paris and the provinces. The Group's activity revolves around two main businesses:

- Through its **3S** subsidiary: the outsourcing of airport services to airport managers. This includes terminal cleaning, assistance to people with reduced mobility, management of taxi areas, and baggage and trolley management;
- Through its **Alyzia** subsidiary: ground handling assistance for airlines covering all on-the-ground aircraft processing activities. The group has broad and critical missions: assistance with aircraft parking and towing, baggage loading and unloading, aircraft de-icing, preparation of flight documents, etc.

"We are pleased to have been able to support Serge **Sellan** and his team in significantly increasing their majority stake. **G3S Alyzia** is a key player with recognised know-how, and the upcoming phase offers excellent prospects for development" remarked Laurent Fichter, Associate Manager of **ActoMezz** at Edmond de Rothschild Investment Partners.